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INTERSINDICAL NA LUTA POR UMA EMPRESA PÚBLICA E EFICAZ.

FILIE-SE AO SINDICATO DE SUA CATEGORIA
Senge-SC / Sintec-SC / Sindecon-SC / Sindiquímica 

A Intersindical no dia 13 de março esteve em 
audiência com o Presidente da Celesc Tarcísio 
Estefano Rosa, o Diretor de Gestão Corporativa 
Nelson Ronnie dos Santos e o Relações 
Sindicais Hilário Tadeu da Fonseca para 
apresentar a nossa proposta para a 
Participação nos Lucros e Resultados (PLR) para 
o ano 2025. Representando a Intersindical 
estavam presentes: Valdomiro da Silva Cardoso 
(Sintec-SC); Carlos Bastos Abraham, Marco 
Túlio Ranção de Oliveira e José Mário Medeiros (Senge-SC); Marcelo Manoel Gonçalvez (Sindecon), 
Saulo Vitorino (Sindiquimica); e, representando o SAESC, compareceu seu presidente, Afonso 
Azevedo Coutinho. Na oportunidade, foi protocolada e apresentada nossa proposta para a PLR: 
inovadora e muito diferente das anteriores, buscando uma distribuição da PLR mais justa para 
todos os empregados da Celesc. 

Caminhos para uma PLR mais justa 
O objetivo foi apresentar o trabalho elaborado pela Intersindical, realizado através de um estudo 
minucioso dos dados disponíveis, criando-se uma proposta inovadora, com uma distribuição mais 
justa e, ao mesmo tempo, viável. A proposta, que foi amplamente discutida entre os dirigentes dos 
sindicatos, apresenta cláusulas novas, com soluções que melhoram a relação entre os empregados 
e a direção da empresa, diminuindo as disputas internas e estimulando um maior desempenho 
coletivo, com foco principal, que é servir de incentivo aos empregados e consequentemente ao  
atingimento de melhores resultados para a Celesc e a sociedade catarinense mantendo a Celesc 
como empresa pública e e�ciente. 

O Presidente e o Diretor apreciaram a iniciativa e se comprometeram a analisar a proposta da 
Intersindical. Entretanto, informaram que devido aos compromissos �rmados com o Conselho de 
Administração, a prioridade da Diretoria continua na implantação do Conecte e que, desta forma, 
as tratativas o�ciais para assinatura do acordo da PLR 2025 só começarão após a regularização do 
Conecte, que deve se dar no �nal do mês de abril, conforme de�niu o Presidente. 

A proposta foi encarada como uma forma inovadora, mas, com potencial de ser debatida, unindo 
inclusive outras categorias que ainda não são representadas pela Intersindical. 

Aguardaremos resposta da diretoria com as contribuições e ressalvas sobre a proposta protocolada 
pela Intersindical. Assim que obtivermos retorno, iniciaremos o debate junto às nossas bases, para 
alinharmos nossa proposta e avançarmos na luta por uma PLR mais justa.  

INTERSINDICAL apresenta uma
proposta para a PLR 2025  


